令和6年度 田平北小学校 7月19日(金)発行 No. 1 6



時の経つのは本当に早いものです。この前、1 学期が スタートしたように思いますが、今日は、1学期の終業 式を迎えました。このI学期間をふり返ると、子ども

たちは毎日の学校生活の中で着実に力を付けることができました。

4月8日(月) いい顔・いい声・いい心の3つを目指してスタートした始業式。その時に立てた目標に、今、近づいているでしょう

4月 10日 (水) 39名の | 年生を迎えた入学式。北小 289名で令 和6年度が本格的にスタートしました。

4月 19日(金)田平公園に遠足に行きました。6年生は、1年生をしっかりと面倒をみていました。一気に高学年らしくなった6年生です。クラスの新しい友達も仲良くなった1日でした。

5月 19日 (日) 12日が雨のため、I 週間延びた運動会。お天気に恵まれ最高の運動会となりました。北小学校ひとつになった運動会でした。

5月30・31日(木・金)5年生は楽しみにしていた宿泊体験学習に行きました。カレーライスもとてもおいしくできました。たいへんだった片付けも今ではいい思い出です。学級・学年のつながりが一層深まりました。

6月は"いのちを見つめる月間"として、教育週間や AED 講習会、水泳学習など、さまざま活動を通して、命の大切さを感じました。 地域のさまざまな人々に支えられていることも実感できた 6 月で した。

7月…雨の中、一生懸命傘をさして登校してくる子に、たくましさを感じました。雨のため外で遊べない日も多かったですが、室内でルールをしっかりと守って安全に生活することができました。



今日は終業式。通知表をもらいます。通知表には、I 学期に子どもたちががんばったことがたくさん示されていると思います。良いところを認め、ぜひ褒めてください。









4月から子どもたちの支援をして ありがとうございました いただいていた特別教育支援員の 先生が7月19日をもって、

北小学校を去られることになりました。いつも、子どもたちに優しく声をかけてくださっ ていた近藤先生には、たいへんお世話になりました。今後益々のご活躍をお祈りしていま す。ありがとうございました。



